

WNI

Atifa Fismawati Peraih Medali Emas di Sea Games Kamboja Disambut Ratusan Warga SH Terate Cabang Kota Tegal

Agung widodo - JATENG.WNI.OR.ID

Jun 3, 2023 - 07:36



Atifa Fismawati di Stasiun Tegal Disambut Oleh Keluarga Dan Ratusan Warga Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Kota Tegal, Pusat Madiun.

TEGAL- Atifa Fismawati, peraih medali emas Sea Games Kamboja 2023 telah tiba di kampung halamannya. Kedatangan Atifa Fismawati di Stasiun Tegal disambut oleh keluarga dan ratusan warga Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Kota Tegal, Pusat Madiun, Jum'at (02/6/2023).

Keluarga dan para warga SH Terate yang menunggu sejak siang hari. Adapun

penyambutan dipimpin langsung oleh Ketua Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Kota Tegal, Kangmas Ario Tunggul Sakti dan Ketua Dewan Cabang Kangmas Sugiyanto serta jajaran pengurus Cabang.

Setiba di Stasiun Tegal, Atifa Fismawati diiring keliling kota dari Stasiun Tegal - Jl. Pancasila - Kawasan Alun-alun Tegal - Jl. AR. Hakim menuju kediamannya di Kelurahan Debong RT.3 RW.3 Kecamatan Tegal Selatan, Kota Tegal, Jawa Tengah.



Tangis haru bahagia pecah setibanya Atifa di kediamannya. Ia langsung bersujud syukur seketika sebelum memasuki rumah. Atifa mengatakan sangat bersyukur dan bangga.

“Alhamdulillah, saya berterima kasih kepada kedua orang tua, keluarga, pelatih dan teman-teman semua. Berkat do’a dan dukungan kalian semua saya bisa berada di titik ini. Saya akan bekerja keras untuk event-event selanjutnya,” kata Atifa setibanya di halamannya.

Sementara itu, Ketua SH Terate Cabang Kota Tegal, Kangmas Ario Tunggul Sakti mengungkapkan bahwa dirinya sangat bangga atas apa yang telah dicapai oleh Atifa Fismawati. Ia juga menambahkan atas nama Ketua dan pengurus SH Terate Cabang Tegal mengucapkan selamat kepada Atifa.

“Kami bangga atas prestasi yang diraih oleh anggota SH Terate Cabang Kota Tegal. Ini akan menjadi motivasi bagi para atlet Kota Tegal kedepannya. Tentunya dengan pembinaan-pembinaan yang lebih lanjut,” tandas Kangmas Ario.

Perlu di ketahui bahwa, Atifa Fismawati sendiri merupakan putri dari Muhadirin

dan Ibu Suhartini. Keduanya mengungkapkan bangga dan terharu atas pencapaian yang diraih oleh putrinya tersebut.

“Alhamdulillah kami selaku orang tua sangat bangga. Tidak bisa berkata-kata banyak. Kami mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada semua pihak yang ikut mengawal kepulangan Atifa,” pungkas keduanya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua Cabang, Ketua Dewan Cabang, Forkopimda Kota Tegal, Polres Kota Tegal, jajaran Dishub Kota Tegal, para Ketua Ranting serta warga SH Terate Kota dan Kabupaten Tegal.

Repoerter : Husni.

Editor : HUMAS-PUSAT/AT